



Ministerium für Justiz und Verbraucherschutz

Justizministerin Weidinger ernennt neuen Leiter der Staatsanwaltschaft Magdeburg

Die Staatsanwaltschaft Magdeburg steht unter neuer Führung. Dr. Horst Walter Nopens erhielt von Sachsen-Anhalts Ministerin für Justiz und Verbraucherschutz Franziska Weidinger die Ernennungsurkunde zum Leitenden Oberstaatsanwalt bei der Staatsanwaltschaft Magdeburg und damit zum Behördenleiter. „Ich gratuliere Herrn Dr. Nopens zur neuen Leitungsposition und wünsche ihm viel Erfolg bei der Bewältigung der Aufgaben“, **sagte Weidinger**.

Dr. Horst Walter Nopens wurde 1967 in Essen geboren. Nach dem Studium der Rechtswissenschaften legte er 1993 das erste und 1996 das zweite Staatsexamen ab; es folgte eine Promotion. Im Oktober 1996 trat er in den Dienst der Justiz Sachsen-Anhalt ein und wurde 1999 zum Staatsanwalt ernannt. Anschließend war Dr. Horst Walter Nopens bis 2001 als Staatsanwalt in Magdeburg und Halberstadt tätig sowie bis zum Jahr 2002 im Justizministerium in Magdeburg im Haushaltsreferat und in der Strafrechtsabteilung tätig. Danach folgte bis 2018 die Tätigkeit bei der Staatsanwaltschaft Magdeburg, wo er 2006 zum Oberstaatsanwalt und 2014 zum ständigen Vertreter der Behördenleitung ernannt wurde. 2018 übernahm Dr. Horst Walter Nopens die Leitung der Staatsanwaltschaft Dessau-Roßlau als Leitender Oberstaatsanwalt.

Dr. Horst Walter Nopens folgt als Leiter der Staatsanwaltschaft Magdeburg auf Jörg Wilkmann, der im vergangenen Jahr in den Ruhestand gegangen war.

Danilo Weiser
Pressesprecher | Referatsleiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Ministerium für Justiz und Verbraucherschutz
des Landes Sachsen-Anhalt
Domplatz 2 - 4
39104 Magdeburg

Tel.: +49 391 567-6234, -6235, -6230
E-Mail: mj.presse@sachsen-anhalt.de

mj.sachsen-anhalt.de
justizkarriere.sachsen-anhalt.de
twitter.com/Justiz_LSA